

un Juventud que, conducido por Slavnic, ese extraordinario base yugoslavo que va a traer de coba a todos los equipos.

DETALLE DEL PARTIDO

Arrollador comienzo de los verdinegros. 0-5 al minuto de juego, pero a medida que este transcurría, el encuentro ya fue más disputado, si bien siempre fue el Juventud el que fue por delante en el marcador, y eso que se quería, pero no se podía, porque la buena defensa sobre los hombres altos vallesanos, hacía que estos, no tuvieran tanta facilidad de tiro. La ventaja que llevaba el conjunto badalonés durante los primeros veinte minutos era de cinco a siete puntos y llegándose al final del mismo con 48-55.

Incrementa las ventajas el cinco costeño en los comienzos de la segunda mitad, para colocarse a solo los dos primeros minutos en 48-61. Trece puntos que hacían preveer una abultada derrota, pero he aquí que la providencia comienza a mostrarse en este jugador llamado Herminio San Epifanio (Epi I), para que realizara el mejor partido que ha jugado desde que está con nosotros, y aunque solo sean pocos días, se va adaptando al sistema del equipo. De ahí que el marcador se pone más interesante cada momento, 74-79 al minuto 31 de partido. Otra vez once puntos arriba en el 33 (76-87), que son doce a falta de cinco para el final 81-93. Fulminante reacción granollerense de los mi-

nutos 16 al 18 con cuatro puntos arriba el Juventud, 91-94, para llegarse al final con esos ocho puntos que señalaba el marcador 93-101.

EL GRANOLLERS

Causó muy buena impresión por el juego desarrollado por los de la Peña pero más que nada, sirvió para comprobar las propias esperanzas y posibilidades de todos los componentes.

Sin duda alguna, el más destacado por la parte vallesana, ha sido Epi I, que hoy ha gustado y mucho a la masa que hoy llenaba el Pabellón Municipal que brillaba con sus tiros y jugadas y que cuando haya cogido la marcha de sus compañeros, será un pilar base en el equipo. También Simon estuvo a la altura de todos sus partidos muy batallador bajo los tableros cogiendo rebotes y poniendo claros tapones que los árbitros castigan con faltas, incomprensibles. Los Delgado, Creus, Pruna, Puigventós, Margall, Ferrer y Udaeta, también aportaron su grano de arena para bien del equipo y a fe cierta que lo hicieron, siendo todos ellos muy aplaudidos.

EL JUVENTUD

Magistral, colosal, fenomenal y espectáculo el que nos deparó el base Slavnic. Increíble facilidad para desmarcarse de su marcador, corre y salta como una centella, pases increíbles y para colmo, en un contraataque él se escapa a cada lado un compañero y frente a él un defensor

blanco y corriendo tira al tablero, pero no con la intención de encestar, sino de despistar al contrario, vuelve a recoger, pasa a la izquierda, éste le vuelve la pelota y completamente solo, canasta y ovación. Un fenómeno que les dará mucha guerra a los Cabrera, Corbalán, López Abril, etc.

Santillana también estuvo muy acertado de ahí sus 33 puntos, discretos los demás que participaron en el juego y algo superior Fernández, mientras que el yugoslavo juega a buen tren, todos los demás, lo hacen a fuego lento e incluso a veces torpón.

Al final gran ovación de gala a los dos conjuntos y como no, faltaría más, fenomenal bronca a los colegiados escoltados por los Municipales y en especial Torrents, un carota donde quiera que va.

El Hospitalet alcanzó la primera victoria de esta fase al vencer al Manresa si bien el resultado lo ignoro, lo cierto es que pasó apuros para vencer a los manresanos con Alfonso Martínez al frente.

Para todos aquellos que quieran seguir al Areslux-Granollers, esta semana viernes, sábado y domingo, se visita la pista del Manresa, todo dentro de la ley rotativa establecida.

Foto: GIRONELLA



Antes Suministros



Cojinetes a bolas y Rodillos
Cojinetes de agujas
Rotulas - Soportes
Brocas de acero rápido
Fresas
Machos y cojinetes de roscar
Puntos giratorios
Portaherramientas y Cuchillas

Suministros



Poniente 31 - 33 Telef. 870 13 58 - 870 15 58

870 05 08 - 870 16 04

GRANOLLERS

MATARO - SAN CELONI - CASTELLON